

## Tortura y graves acusaciones contra el abogado egipcio que se ocupa de las desapariciones forzadas.

**Por: Riccardo Noury. Pressenza. 01/11/2017**

Ibrahim Metwaly, de 52 años, abogado defensor de los derechos humanos y cofundador del grupo “Familias de los desaparecidos en Egipto”, lleva preso desde el 12 de septiembre y teme permanecer allí mucho más tiempo.

Invitado por el Grupo de Trabajo de las Naciones Unidas sobre Desapariciones Forzadas e Involuntarias para hablar sobre las desapariciones en Egipto, Metwaly fue detenido en el Aeropuerto Internacional de El Cairo el 10 de septiembre. Tras dos días de desaparición (más tarde se informó de que había sido detenido en un sótano y sometido a una descarga eléctrica), la Fiscalía de Seguridad del Estado impuso 15 días de detención, que se renovó el 20 de septiembre, incluso antes de la fecha límite, para investigar los cargos de fundar y dirigir un grupo ilegal (es decir, los “Familiares de desaparecidos en Egipto”), la conspiración con extranjeros para dañar la seguridad nacional y la publicación de noticias falsas.

Metwaly es el padre de uno de los primeros desaparecidos de la era al-Sisi: Amr, desaparecido el 8 de julio de 2013. Desde entonces, lo ha estado buscando por todas partes en las comisarías de policía, prisiones, hospitales, morgues, pero en vano. Como siempre en estos casos, las fuerzas de seguridad egipcias afirman que no tienen ninguna información al respecto.

Hanan Badr el-Din, cofundadora de las “Familias de desaparecidos en Egipto”, también está en prisión. El 20 de mayo fue detenida en la prisión de Qanatar, en el Gran Cairo, donde había ido a visitar a un preso y ex desaparecido para preguntarle si tenía noticias de su marido, que también fue víctima de desaparición forzada el 27 de julio de 2013. Por cargos de pertenecer a una organización ilegal, su detención preventiva se renovó de 15 días en 15 días.

Según las organizaciones no gubernamentales egipcias, cientos de personas desaparecen cada año. Esta violación de los derechos humanos se ha hecho particularmente frecuente desde marzo de 2015, cuando el Presidente Abdel Fattah al-Sisi nombró al General Magdy Abd el-Ghaffar Ministro del Interior. Los datos más

recientes proceden de la Comisión Egipcia de Derechos y Libertades, la organización de derechos humanos que colabora con el consejo legal de la familia Regeni: en el período agosto 2016 – agosto 2017, informó de la desaparición de al menos 378 personas.

[Aquí](#) está el pedido internacional lanzado por Amnistía Internacional para la liberación inmediata de Ibrahim Metwaly.

**[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)**

Fotografía: Riccardo Noury

**Fecha de creación**

2017/11/01